



Birgit Müller (von links), Elke Eicke und Hans-Jürgen Müller freuen sich, dass es für den großen Kochtopf demnächst einen großen Herd bei Mobile geben wird.

## Mobile erhält erneut eine großzügige Spende

**PATTENSEN.** Der dringend notwendige Industrieherd für das Familienzentrum Mobile an der Göttinger Straße in Pattensen wird noch vor dem Weihnachtsfest Wirklichkeit, denn die Kosten von etwa 4000 Euro sind beinahe zusammen. Das jedenfalls glaubt Elke Eicke, die 3. Vorsitzende der Einrichtung.

Das Dentallabor H. J. Müller GmbH aus der Dammstraße in Pattensen hat vergangene Woche 575 Euro zur Verfügung gestellt. 500 Euro kommen direkt vom Unternehmen, 75 Euro hat die Belegschaft dazugelegt.

Das Dentallabor H. J. Müller besteht seit 25 Jahren. „Auf eine große Feier haben wir verzichtet“, sagt Hans-Jürgen Müller. „Wir haben im kleinen Kreis gefeiert und uns Geld für einen guten Zweck gewünscht.“ Dieser gute Zweck war schnell ausgemacht. „Wir wollten nicht, dass unsere Spende irgendwo in einem großen Topf verschwindet, sondern individuell spenden“, sagt Ehefrau Birgit Müller am Mittwoch vergangener Woche bei Mobile. „Wichtig ist uns, dass wir wissen, was mit der Spende passiert.“ „Wir benötigen den Industrieherd“, betonte Elke

Eicke. Täglich werden bei Mobile zwischen 60 bis 70 Mittagessen für die Kindertagesstätte gekocht, dazu kommt der offene Mittagstisch. „Das sind auch zwischen zehn und fünfzehn Personen“, sagt Elke Eicke.

Birgit und Hans-Jürgen Müller haben sich für Mobile entschieden, „weil wir wissen, dass hier vom Baby bis zum Senior im hohen Alter viel getan wird“, sagten sie. Elke Eicke ist sicher, dass der fehlende Betrag für den Industrieherd demnächst bei Mobile eingehen wird. „Wir haben nämlich noch eine Spende in Aussicht.“